



38. DJK-Bundestag beendet

Lübeck (18.06.2023). Beim 38. DJK-Bundestag in Lübeck vom 16. bis 18. Juni 2023 wurde Michael Leyendecker zum Präsidenten des DJK-Sportverbands gewählt. Die seit 2015 amtierende DJK-Präsidentin wurde zur Ehrenpräsidentin ernannt. Der 39. DJK-Bundestag wird vom 08.06.2024 – 09.06.2024 in Bad Neustadt im Diözesanverband Würzburg stattfinden.

Am Samstagabend wurde das ehemalige Präsidiumsmitglied Lukas Monnerjahn (ehemals Vizepräsident Sportentwicklung) gebührend verabschiedet und erhielt das DJK-Ehrenzeichen in Silber. DJKler Manfred Castor wurde für seine großen Verdienste in der Position des Vorsitzenden der Sportkommission der FICEP (Federation Internationale Catholique Education Physique et sportive) mit dem DJK-Ehrenbrief geehrt. Er kandidiert nicht mehr für dieses Amt.

Den festlichen Abschluss des 35. DJK-Bundestag am Sonntag, den 18. Juni 2023, bildete die Heilige Messe mit Erzbischof Dr. Stefan Heße in der Propsteikirche Herz Jesu in Lübeck unter Mitwirkung von Pf. Erhard Bechthold (Stv. Geistlicher Bundesbeirat), Pastor Johannes Zehe (Geistlicher Beirat DV Hamburg) Pf. Richard Henrich (Geistlicher Beirat LV Thüringen) und Elisabeth Keilmann (Geistliche Bundesbeirätin). Die musikalische Begleitung übernahm die Band der Liebfrauengemeinde.

Erzbischof Dr. Stefan Heße sagte: „Ich glaube, man kann sagen, dass die DJK eine Kraftquelle sein kann.. Der Mensch ist für das Bewegen geschaffen. Ich bin dankbar, dass es die DJK gibt und dass es diese auch in unserem Erzbistum gibt. Es ist gut, dass in der DJK nicht nur die Leistung zählt. Es geht um ein Entwickeln der eigenen Stärke. Und wir Christen tragen eine innere Stärke in uns. (...) Wir brauchen eine Kraft, die von Gott ausgeht.“

Mit der Kollekte des Gottesdienstes wird das Projekt „Casa del Jóven“ – Begegnungs- und Ausbildungsmöglichkeit für Jugendliche“ des langjährigen DJK-Kooperationspartners Adveniat, das Lateinamerika-Hilfswerk der katholischen Kirche in Deutschland unterstützt.

Michael Leyendecker, Präsident des DJK-Sportverbands, überreichte Erzbischof Dr. Stefan Heße einen DJK-Rucksack, samt Mitgliedsantrag und süßer Stärkung, als Geschenk.

„Sport um der Menschen willen“ ist das Leitbild des katholischen DJK-Sportverbands, in dem rund 500.000 Mitglieder in mehr als 1.100 DJK-Vereinen sportlich aktiv sind. Im Jahre 1920 in Würzburg gegründet, unterstützt die DJK qualifizierte Sportangebote, fördert Gemeinschaft und orientiert sich an der christlichen Botschaft. In der DJK treffen Menschen von unterschiedlicher Herkunft und Kultur zusammen und erleben gemeinsam Werte im Sport.

Pressekontakt:

Alexandra Schüttler

Pressesprecherin u. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
DJK-Sportverband

Zum Stadtbad 31
40764 Langenfeld
Tel. 01777/193024
presse@djk.de, www.djk.de

Herausgeber:

DJK-Sportverband, Bundesgeschäftsstelle

Langenfeld, Zum Stadtbad 31, 40764 Langenfeld

Fon 02173/33668-0, Fax 02173/33668-68

info@djk.de

www.djk.de

www.djk-bundessportfest.de

www.facebook.com/djksportverband

www.facebook.com/djkbundessportfest